

La Victoria

DIARIO DE LA MAÑANA

Suscripción

En Lorca, mes. una peseta
Fuera trimestre. cuatro »

DIRECTOR

Tomás de A. Arderius

Anuncios

y comunicados a precios convencionales.
Redacción y Administración Corredera, 57

Ante la elección

El domingo próximo, mañana, día 24 del corriente mes, se celebrará la elección de diputados a cortes.

Seguramente la lucha electoral en el distrito de Lorca, será una de las más encarnizadas de España. Pelean con denuedo y empeño de vencerse mutuamente, la nueva y la vieja política de este distrito.

Los elementos del Bloque Lorquino, con su candidato, el Conde de San Julián, esgrimen en la contienda, como armas, las honradas artes de los ideales de renovación encarnados en todos los electores de buena voluntad que quieren moralidad y justicia para todos. Los caducos políticos del turno, causa de nuestros lamentables desastres, con el superfluo Rodríguez Valdés a la cabeza, en concepto de inexplicable candidato, manejan la Junta del Censo electoral, los resortes de la Alcaldía, la presión oficial, toda esa serie de inconcesables arminículos que tergiversan la verdad y falsean la voluntad del pueblo.

A pesar de las presiones, de las amenazas, de las ilegalidades, triunfará el Conde de San Julián, porque se impone la opinión pública en favor de su candidatura.

Sabemos que la situación tiene en proyecto detener a los electores bloquistas, traer fuerza pública para cohibir y abusar de los electores hacer filigranas con la Junta del Censo...

Pero nosotros estamos dispuestos a que esos proyectos no cuajen en la realidad.

Estamos dispuestos los bloquistas a que se cumpla estrictamente con la ley, prueba de ello que para garantía de sinceridad electoral ha requerido el candidato el concurso de veinte notarios. Nos parece que este es un detalle que acredita nuestra buena fe, y de nuestros sinceros propósitos. Y es natural que los que tienen tan nobles propósitos estén dispuestos a defenderse si con ellos se emplean procedimientos de arbitrariedad y violencia. Declaramos desde estas columnas que si así se nos trata, apelaremos a cuantos medios estén a nuestro alcance, para repeler la agresión.

Para que haya tranquilidad en Lorca, el domingo, aconsejamos al enemigo la prudencia y cordura que emplearemos nosotros.

Candidatura del Bloque Lorquino PARA DIPUTADO A CORTES

Víctor Mellado Pérez de Meca
Conde de San Julián.

¡Electores de Lorca: Votad a nuestro candidato!

No se envanezcan con la fuerza oficial de que disponen, para conviertanos el domingo, porque si así sucede, emplearemos también la fuerza, aunque no sea más que la personal que, aunque modestamente, contamos con alguna.

Electores:

Mañana tenéis que emitir vuestros sufragios en favor de uno de los dos candidatos que luchan. Uno es el Conde de San Julián que se presenta como agrario independiente, hombre intachable que siempre ha sostenido sus compromisos con la opinión.

El otro es D. Miguel Rodríguez Valdés que ha recorrido todos los campos de la política en busca del acta que pretende. Este hombre no puede merecerle confianza a nadie porque ha sido apóstata de todos los credos.

Los que lo votéis pensar que otorgáis

vuestra confianza a un hombre incrédulo en todos sentidos, que no siente ideales y que al primer ofrecimiento que le hagan, abandonará a sus partidistas.

Tribuna libre.

A mis compañeros

Mañana domingo es el día indicado para elegir la persona que ha de ser diputado a Cortes por este distrito.

Mañana, los que durante el año nos han despreciado y han abusado descaradamente de nosotros, los veremos acudir sonrientes al obrero pidiéndole el voto y de paso os largará alguna amenaza caso de que no os encontréis dispuestos a complacerlos.

Yo, por los años que tengo y también por la experiencia, sé que los que mandan son los únicos que se atreven a pedirnos el voto con pillerías de todas clases, unas veces con promesas de un empleo, otras con otorgarnos un favor que sólo ellos pueden otorgar.

Pues bien, para que viváis prevenidos y no os dejéis engañar por esa gente, yo aconsejo a mis compañeros de trabajo que se rían y no hagan caso, lo mismo de las promesas que de las amenazas que hagan, pues como digo antes esas son pillerías para sacar votos que den el triunfo, y después si te vi no me acuerdo, como sucederá si sale diputado don Miguel Rodríguez, que se marchará muy orondo a Cartagena y aquí nos quedamos los demás mirando a la

luna de Valencia, sometidos a los que tienen probado que solamente quieren mandar para ver si algo se le queda entre las uñas, y atentos a que el pueblo pague las cuotas de consumos, que son un padrón de ignominia y la cédula, ingresos que a muchos los ponen gordos y colorados, mientras los demás sin tener trabajo para ganar un jornal nos morimos de hambre.

Supuesto que de nosotros depende poner remedio a esto que yo os digo, doy la voz de alerta para que mañana no seáis tontos y no hagáis caso al que aconseje que votéis a don Miguel Rodríguez, pues don Miguel lo conocemos de sobra; es el que nos dejó burlados en otras ocasiones, el que nos predicó y después le dijeron que en Cartagena lograría estar mejor que aquí, y le faltó tiempo para irse, renegando de todos, hasta de aquellos que creían en sus discursos y estaban dispuestos a sacrificarse por él.

Además de que ya es conocido por todo lo que digo, no debemos olvidar que el que lo trae a Lorca es el Ministro Lacierva, ese que tan enemigo es de los obreros, pues cuando han pedido trabajo él les ha contestado con los fusiles, como hizo el mes pasado en Alicante y otros pueblos. Tampoco debemos olvidar que don Miguel que antes era republicano, según nos mentía, ahora es conservador, compañero de los que aquí en Lorca hacen mangas y capirotes en el ayuntamiento, sin que el pueblo haya visto jamás ninguna ventaja y menos nosotros, como no sea pagar gabelas y recibir desprecios.

Ahora quieren los que ayudan a don Miguel que le demos el voto, y yo que me imagino las intenciones que llevan, que no son buenas, me apresuro a deciros que no le hagáis caso, que quieren engañarnos como otras veces, que no os fieis si os dicen que os sobraré trabajo si sale diputado don Miguel, pues éste no dará nada, como no sea el mico.

Por lo tanto, compañeros, mañana pensar que hay que votar, pero no lo hagáis en favor de quien tiene demostrado que no quiere al obrero como antes y que se junta con todos los que ahora y siempre abusaron de nosotros los trabajadores.

Gracias, Sr. Director, por publicar este artículo y sabe soy de Udes.

J. Segura

Obrero minero